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平成２６年第２回定例会の開会にあたり、行政報告を申し上げます。 
 

 

１ 都市型観光の推進について 

 
 まず始めに、都市型観光の推進についてでありますが、５月の連休中におけ

る市内の大型商業施設やレクリエーション施設などにつきましては、市内外か

ら多くの方々が訪れたところであります。 
 今後につきましては、本市が持つこれらの地域資源を最大限に活かすため、

観光基本計画に基づき、個々の魅力を結びつける都市型観光を推進し、地域の

活性化を図ってまいりたいと考えております。 
 

 

２ 定住人口の増加に向けた新たな取組について 

 
 次に、定住人口の増加に向けた新たな取組についてでありますが、市内に初

めて住宅を購入した子育て世代を対象とする「ファーストマイホーム支援事業」

につきましては、９月１日からの受付開始に向けてＪＲ千歳線の駅や市内不動

産会社などにチラシを配布するなど、制度周知を行っているところであります。 

 また、移住促進を目的に、本市の住みよい環境を体験していただく「おため

し移住事業」につきましては、７月からの実施に向けて５月２６日に受付を開

始したところであります。 
 これらの取組につきましては、積極的にＰＲを行い、定住人口の増加につな

げてまいりたいと考えております。 
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３ 学校跡施設の利活用について 

 
次に、学校跡施設の利活用についてでありますが、緑陽小学校跡施設につき

ましては、社会福祉法人北海長正会が運営する北広島団地地域サポートセンタ

ー「ともに」が４月１日に、さらに地域コミュニティの場となる地域交流室が

６月１日にオープンしたところであります。 
 また、広葉小学校跡施設の広葉交流センター「いこ～よ」につきましては、

７月２７日のオープンに向けて、現在、外構工事を進めているところでありま

す。 

 
 
４ 新たな高齢者介護施設の開設について 

 
 次に、新たな高齢者介護施設についてでありますが、第５期介護保険事業計

画に基づき、社会福祉法人北ひろしま福祉会が、特別養護老人ホーム「東部緑

の苑
その

」を５月１日、共栄２７６番地２０に開設したところであります。 
 現在の入所状況につきましては、定員１００名が満床になっているとのこと

であります。 
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５ 資源ごみ等の持ち去り防止対策について 

 
 次に、資源ごみ等の持ち去り防止についてでありますが、議員提案のありま

した「資源ごみ等持ち去り防止に関する条例」につきましては、１１月１日の

施行に向けて準備を進めているところであります。 

 防止対策の取組につきましては、条例施行に先立ち、ごみステーションの巡

回強化を図るため、指導員を新たに配置するとともに、注意喚起の看板の設置

などを行ってまいりたいと考えております。 
 なお、本定例会において、必要な経費の補正予算等を提案させていただいた

ところであります。 

 
 
６ 道道栗山北広島線の交差点改良について 

 
次に、道道栗山北広島線についてでありますが、朝夕の通勤時間帯や冬期間

に恒常的な交通渋滞が発生していることから、これまで道路管理者である北海

道に対して対策を講じるよう要望してきたところであります。 

その結果、交通渋滞の改善策として、国道３６号との交差点部において新た

に左折レーンを設置することとなり、３月に改良工事が完成したところであり

ます。 
これにより、大曲地区における交通渋滞が緩和されるものと期待していると

ころであります。 
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７ 雇用対策事業の実施について 

 
次に、雇用対策事業の実施についてでありますが、２月の国の補正予算に伴

い新たな事業が創設されたことから、福祉分野の雇用創出や高齢者の就業機会

の拡大を目的として、新規雇用５名、延べ８５５人・日の雇用対策となる事業

を実施することとしたところであります。 
なお、本定例会において、事業に必要な経費の補正予算を提案させていただ

いたところであります。 

 

 
８ 輪厚工業団地の企業進出状況について 

 
次に、輪厚工業団地の企業進出状況についてでありますが、５月２１日に札

幌市に本社を置く日北自動車株式会社と売買契約を締結したところでありま

す。 

これにより販売面積が、５社７区画約６６，０００平方メートルとなったと

ころであります。 

このほかにも、既に分譲申込を頂いている企業や申込の準備に入った企業が

あり、契約締結に向けて協議を進めているところであります。 

今後につきましても、進出を検討中の企業への訪問など、早期完売に向けて

積極的な誘致活動を展開してまいりたいと考えております。 
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９ 消防署大曲出張所の移転について 

  
 次に、消防署大曲出張所の移転についてでありますが、新たに訓練棟を設け

た鉄筋コンクリート造２階建て、延べ床面積８８６平方メートルの新庁舎の仮

運用を５月１日から開始し、８月１日からの本格運用に向けて、現在、外構工

事を進めているところであります。 
 今後につきましても、市民の生命と財産を守るため、消防体制の一層の充実

に努めてまいります。 

 

 
 
以上申し上げ、行政報告といたします。 


